

“El premio es reflejo del equipo y la alianza que nos respalda”

En el 2023 fue realizada la primera edición del Premio LED Liderazgo Educativo Directivo, organizado por la Fundación Impulso Docente en colaboración con Fundación Mustakis y El Mercurio

Dentro de las categorías premiadas, en ‘Desarrollo Profesional Continuo del Equipo’ fueron reconocidos varios líderes educativos, entre ellos, Goighet Andrade Yana, directora del Liceo Bicentenario Minero Su Santidad Juan Pablo II, establecimiento que avanza por una alianza con la Fundación Collahuasi.

Al recibir este premio, Goighet Andrade manifestó que “este reconocimiento es el reflejo del trabajo en equipo de todo el LBM y la alianza que nos respalda. Dedico este premio a mis estudiantes, quienes son el motor de nuestra labor diaria”.

Además, el establecimiento tiene el sello de calidad ‘Eleva’ del Consejo de Competencias

Mineras, siendo el primer liceo técnico profesional en Chile en obtener esa categoría.

Además, por tercera vez consecutiva, el Liceo Bicentenario Minero S.S. Juan Pablo II de Alto Hospicio, se encuentra en categoría ALTA, según la clasificación de la Agencia de Calidad.

